

宮城県仙台第三高等学校

team 仙台三高だより

Vol. 8 令和6年12月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)
電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247
mail: sensan@od.myswan.ed.jp



三高探究の日 ～イノベーションフェスタ～

11月7日(木)

三高では理数科・普通科ともに、生徒が自らの関心に従って課題を設定し、収集した資料やデータを分析して考察を加えていく研究・探究活動を行っています。その成果発表の場、そして互いに議論をする場として「探究の日」を開催しています。

今回は主に2年生が日頃の研究の成果をスライドやポスターを使って発表し、それを聴いた生徒や職員と議論を深めました。SDGsを意識した社会問題や、自分たちの生活を改善するための身近な問題、学校周辺の地域をよりよくするための課題など、多種多様な問題が取り上げられました。

県内外から参加した他校の高校生も発表や議論に参加し、ALTや大学院生とのセッションでは英語で発表・議論する場面もあり、まさに多様性にあふれた学びの場となりました。



理数科1年 尾形俊輔さん(多賀城市立高崎中出身)

身近なものから専門的なものまで様々な研究テーマがあり、とても興味深かった。自分では思いつかないような視点から物事を捉え、意欲的に取り組んでいる姿が印象的だった。レベルの高い英語の発表では、概要を捉えることが難しく、英語力を高めなければならないという意識が生まれた。もうすぐ探究活動が本格的に始まるので、先輩方を超えるような面白い研究をしたい。

普通科2年 高橋美悠さん(多賀城市立第二中出身)

三高探究の日でメインだった3年生から引き継ぎ、今回からは私たち2年生がメインとなりました。質疑応答の経験はあるものの、三高生だけではなく他校生や外部の方の前で行う発表は、雰囲気が違いとても緊張しました。しかし、自分たちでは気づかない新たな視点をいただくことができたので、この貴重な機会を糧に来年の三高探究の日に向けて頑張っていこうと思います。

理数科2年 志田京太郎さん(仙台市立西山中出身)

全校生徒だけではなく、他校の生徒や様々な分野の専門家の前でも研究発表を行いました。これほどの大人数の前で発表をする機会はまだ経験したことがないので少し緊張しましたが、私の研究分野である触媒の専門家の先生から多くのご助言をいただく貴重な機会にもなり、とても有意義な一日を過ごすことができました。



運動部・文化部ともに大活躍!!

○柔道部

県高等学校新人大会柔道競技
女子48kg級 3位 唳 幸花
全国高等学校柔道選手権宮城県予選
女子48kg級 3位 唳 幸花

○弓道部

県高等学校新人大会弓道競技
女子個人 5位 田中 理帆

○フェンシング部

県高等学校新人大会フェンシング競技
男子学校対抗 優勝
女子学校対抗 優勝
男子個人フルーレ 優勝 安保 昇汰
男子個人エペ 2位 小原 拓也
男子個人サーブル 2位 安保 昇汰
3位 鈴木 大翔
女子個人フルーレ 優勝 兵藤 里林
女子個人サーブル 2位 兵藤 里林

○自然科学部

高校化学グランドコンテスト
第3位 化学技術賞 渡邊彬仁 濱島航宙
※来年1月に台湾国際サイエンスフェア(TISF)に参加

○新聞・文芸部

県高等学校文芸作品コンクール
小説部門 優秀賞 大橋 千咲
短歌部門 入選 大橋 千咲

○演劇部

県高等学校演劇コンクール 最優秀賞 ※東北大会進出
演技賞 佐々木 琴音

○ラグビー部

全国高等学校ラグビー大会宮城県予選 3位

○テニス部

県高等学校新人大会テニス競技
男子団体 優勝
全国選抜東北地区大会
男子団体 3位 ※全国選拔出場

○ソフトテニス部

県公立高等学校ソフトテニス学校対抗戦
男子団体 優勝
女子団体 準優勝
県高等学校新人大会ソフトテニス競技
男子団体 3位



○ハンドボール部

県高等学校新人大会ハンドボール競技
男子 3位

○放送部

県高等学校放送コンテスト新人大会
ビデオメッセージ部門 最優秀賞 ※全国総文進出
オーディオメッセージ部門 最優秀賞 ※全国総文進出
テレビキャンペーン部門 優良賞 ※東北大会
朗読部門 優良賞 小島 愛波 ※東北大会
アナウンス部門 優良賞 井上 陽菜 ※東北大会
優良賞 今松 景 ※東北大会
優良賞 阿部 脩平 ※東北大会
奨励賞 和田 楓

全国大会に向けて

テニス部 鬼柳光樹さん(仙台市立広瀬中学校)

僕たち男子テニス部は宮城県高等学校新人大会で優勝でき全国選抜大会に出場します。昨年の全国選抜大会ではベスト16を目標として臨んだものの、初戦敗退という悔しい結果となってしまいました。また先日行われた東北選抜大会でも3位でメンバー全員が満足のいく結果で終わることができませんでした。全国選抜では悔しさをバネに、目標である全国ベスト16を達成できるよう全力を尽くして頑張ります。



後期生徒総会

11月8日(金)

後期生徒総会が開かれ、生徒会長を中心によりよい学校生活をつくるために熱心な議論が交わされました。各種委員会の活動報告を行ったほか、愛好会設立に関する規定改正について一般生徒の間で活発な意見交換がされました。これからの三高のための有意義な時間になりました。



12月の予定

9日(月) 3年三者面談(～13日)
10日(火) 2年修学旅行(～13日)
1年校外研修
12日(木) 1年ワックス清掃
18日(水) 授業づくりプロジェクトフォーラム
23日(月) 全校集会、大掃除
24日(火) 冬季休業日(～1月7日)
冬期課外講習(～26日)

12月27日(金)～1月3日(金) 閉庁日

※12月29日(日)～1月3日(金)は終日機械警備のため、校舎には入れません。

